



## Regierungsratsbeschluss vom 14. Februar 2023

Schriftliche Anfrage Annina von Falkenstein betreffend Förderung der Ausbildung von Assistenzärztinnen und -ärzten in Privat-Praxen

---

P225559

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Es besteht unbestrittenermassen ein grosses Interesse an einer gut funktionierenden, kosteneffizienten und auf den Bedarf der Patientinnen und Patienten optimal abgestimmten Gesundheitsversorgung. Nebst der Umsetzung verschiedener Massnahmen und gesundheitspolitischer Strategien auf eidgenössischer Ebene, wurden auch auf kantonaler Ebene bereits Lösungen gefunden, welche dazu beitragen, dass eine allen zugängliche medizinische Grundversorgung von hoher Qualität aufrechterhalten werden kann. So ermöglicht das kantonale Förderprogramm für Assistenzstellen in Hausarztpraxen eine qualitativ hohe und praxisnahe Ausbildung zur Hausarztmedizin. Eine Prognose über die Versorgung der Bevölkerung durch Dienstleistungen von privat tätigen Gynäkologinnen und Gynäkologen sowie privat tätiger Pädiaterinnen und Pädiatern in Basel-Stadt bedarf einer vertieften Analyse. Entsprechende Abklärungen für die Umsetzung allfälliger entsprechender Massnahmen sind derzeit im Gange.

